
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno quindici del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                          A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO  A 

TOTALE 6 4 

Il Totale dei presenti è pari a sei (assenti Di Vincenti, Lupo, Schiera e Tuzzolino). 

VERBALE N. 104/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 102 del 

11/06/2021. 

Alle ore 09:39 entra il V.P. Schiera; 

Alle ore 09:41 entra il Cons. Tuzzolino; 

Alle ore 09:42 entra il Cons. Lupo; 

Alle ore 09:46 entra il Cons. Di Vincenti. 

Presidente: scorre l’O.d.G. al punto 8) e pone in esame la mozione iscritta alla lettera e) “Richiesta 

creazione di un‘oasi verde a Piazzetta Pietratagliata – Cons. Sinopoli (prot. 452/regint)”. 

Il Segretario condivide a video e dà lettura della mozione. 

Sinopoli: la mozione scaturisce dalle tante richieste dei residenti che chiedono interventi per 

rendere più sicura e riqualificare la rotatoria con interventi di decoro urbano; chiede il voto 

favorevole. 

Dentici: è d’accordo alla riqualificazione del sito; ritiene che debba essere richiesto anche per altri 

siti del territorio; dichiara il suo voto favorevole. 

Buonpasso: in considerazione che si chiede una riqualificazione del territorio, concorda e anticipa 

il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: ritiene meritoria l’azione della Circoscrizione in quanto si sta spendendo molto 

sull’argomento all’interno del territorio per rendere decorosi i siti in cui si è intervenuti; dichiara il 

voto favorevole e chiede maggiori informazioni in merito all’intervento da realizzare. 

Presidente: concorda con la richiesta del Cons. Tuzzolino e propone alcune soluzioni. 

Sinopoli: risponde che l’intervento è scritto nel testo della mozione e lascia ai tecnici il modo 

concreto in cui procedere. 

Dentici: prende ad esempio la rotatoria presso Via dell’Orsa Minore/Via dell’Orsa Maggiore nei 

pressi del bar Sinagra. 

Durante la discussione sul modo di intervenire, che sarà comunque competenza dei tecnici, il 

Presidente chiede al Segretario di visionare su Google Maps gli spartitraffico di Piazza Giulio 

Cesare.  

Il Presidente, terminati gli interventi, verificata la presenza degli scrutatori, sostituisce il Cons. 

Sinopoli proponente con il Cons. Lupo, pone, quindi, in votazione per appello nominale la mozione 

trattata il cui esito è il seguente: 

Presenti               10 

Assenti       00  

Favorevoli           10   

Astenuti               00  

            Contrari              00       

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara la mozione “Richiesta creazione di un‘oasi 

verde a Piazzetta Pietratagliata” approvata all’unanimità del consesso; passa, quindi, alle 

comunicazioni. 

Presidente: comunica che oggi alle ore 15:00 parteciperà ad una videoconferenza con i dirigenti 

per discutere sulle criticità organizzative della IV Circoscrizione al fine di potere smaltire l’arretrato 

accumulatosi nei 15 giorni di chiusura, magari con l’autorizzazione agli operatori della postazione 

di diverse ore di lavoro straordinario; chiede al Segretario se ha notizie aggiornate in merito. 

Il Segretario risponde che la Dott.ssa Arena gli ha riferito che al momento non vi sono somme 

disponibili per lo straordinario, anche se i dipendenti avevano già dato la propria disponibilità; per 

lo straordinario la normativa nazionale impone limiti stringenti, non è sufficiente avere la 

disponibilità economica;. 

Presidente: si chiede come i dirigenti pensano di risolvere il problema, occorre intervenire dettando 

le linee guida da seguire per affrontare la questione; la problematica comunque sarà affrontata 

molto seriamente nel corso della citata videoconferenza di oggi. 

Tuzzolino: condivide la dichiarazione del Presidente. 

Buonpasso: auspica che si trovino delle soluzioni, poi comunica al Presidente che si dimette dal 



Gruppo Consiliare di Forza Italia. 

Presidente: chiede al Segretario di ottemperare alle dichiarazioni del Cons. Buonpasso, il quale, 

insieme al Cons. Di Vincenti passano al Gruppo Misto, ritiene, pertanto, che non vi siano più 

problemi in ordine alla composizione delle Commissioni permanenti; 

Il Segretario conferma che essendo il Cons. Buonpasso transitato d’ufficio al Gruppo Misto 

unitamente al Cons. Di Vincenti, il quale è rimasto unico componente del Gruppo Forza Italia, non 

vi sono più problemi di mancato rispetto della proporzionalità dei gruppi consiliari. 

Di Vincenti: dichiara che pur transitando d’ufficio al Gruppo Misto, resta politicamente in Forza 

Italia e di essere dispiaciuto per l’uscita del collega Buonpasso, al quale augura in bocca al lupo. 

Buonpasso: chiarisce che il suo gesto è mirato a far superare il momento di stallo che si era venuto 

a creare, niente di personale. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:23 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 
      Il Segretario                                                                      Il Presidente  

                 Dott. Marco Conigliaro                    Silvio Moncada  
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